

ABSTRAK

Hasil dari penelitian ini adalah hasil dari penerapan media visual pada mata pelajaran IPA Kelas IV Semester I MI Miftahul Hidayah Poreh. Hal yang mendasari penelitian ini adalah kurangnya hasil belajar siswa materi struktur bunga dan fungsinya. Penelitian ini untuk mendeskripsikan penerapan pembelajaran IPA materi Struktur bunga dan fungsinya melalui media visual siswa kelas IV semester I MI Miftahul Hidayah Poreh Kecamatan Lenteng Kabupaten Sumenep tahun pelajaran 2019/2020. Dan untuk mendeskripsikan hasil pembelajaran IPA materi Struktur bunga dan fungsinya melalui media visual siswa kelas IV semester I MI Miftahul Hidayah Poreh Kecamatan Lenteng Kabupaten Sumenep tahun pelajaran 2019/2020. Metode penelitian yaitu Penelitian Tindakan Kelas (PTK) yang difokuskan pada kelas IV semester I MI Miftahul Hidayah Poreh dengan melalui prosedur penelitian yang terdiri dari perencanaan, pelaksanaan, pengamatan dan refleksi yang terdiri dari siklus. Penelitian ini menggunakan dua siklus terdiri dari pra siklus, siklus I kemudian siklus II. Penelitian ini menggunakan model penelitian tindakan dari Kemmis dan Mc Taggart yaitu skema yang menggunakan prosedur kerja yang dipandang sebagai suatu siklus yang terdiri dari perencanaan, pelaksanaan, pengamatan (observasi) dan refleksi. Hasil penelitian PTK ini yaitu penerapan pembelajaran IPA materi Struktur bunga dan fungsinya melalui media visual siswa kelas IV semester I MI Miftahul Hidayah Poreh sangat efektif hal ini dapat dilihat dari hasil penelitian bahwa pada tahap pra siklus hasil belajar IPA siswa kurang, setelah penerapan media visual berbentuk struktur bunga menjadi meningkat dan hasil penerapan pembelajaran IPA materi Struktur bunga dan fungsinya melalui media visual siswa kelas IV semester I MI Miftahul Hidayah Poreh sangat baik terbukti pada tahap siklus II semua siswa mampu mencapai KKM. Penilaian persentase pada penelitian ini mengadaptasi interval yaitu: 1 Pra siklus 10%-55% Nilai belum baik 2. Siklus I 55%-77% Nilai Cukup Baik 3. Siklus II 77%-99% Nilai yang sangat baik.

Kata Kunci : Hasil belajar, Struktur bunga, Media Visual